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前回は、１年１組の生徒を特集しました。今
回は、１年２組の生徒の特集です。入学１ヶ月
の心境が綴られています。中学校生活への期待
がヒシヒシと伝わってくる感想が沢山あり嬉し
く思います。

私は、部活動が始まって中学校生活がもっ
と楽しくなりました。部活動での目標は、体
力を上げることと積極的に部活動に取り組む
ことです。これからも、勉強と部活を両立で
きるように頑張りたいです。

１年２組 糸数凪沙

私が、頑張りたいことは部活動と勉強の両
立です。部活だけに集中するのではなく勉強
も頑張りたいです。また、部活の先輩と仲良
くできるようにしたいです。

１年２組 佐々木花

１ヶ月間部活動をやって、バスケットボー
ルは楽しいし、ちょうどいい運動だと思いま
した。また、バスケットボールでは、先輩方
全員が優しいので楽しく過ごしています。

１年２組 花谷香穂

しっかり先輩の話を聞いて、言葉遣いにも
気をつけたいです。そして、自分たちで決め
た「ベスト５」に向かって日々の練習を頑張
りたいです。 １年２組 宮原大樹

僕が部活動で頑張りたいことは３つありま
す。１つ目は、先輩たちとコミュニケーショ
ンをうまく取り、楽しい部活にすることです。
２つ目は、練習をたくさん頑張って、夏季大
会で試合に出ることです。３つ目は、３年生
の先輩たちが卒業しても、弱くならないよう
に、練習を休まないことです。

１年２組 濱元奏人

楽しくて、明るくて、いい部活に入ったと
思いました。 １年２組 喜久里一帆

温柔敦厚な顧問、先輩、同級生に囲まれな
がら日々精進しています。僕の今年の目標は、
この新しい環境に早く慣れ、多事多難な今年
を仲間と一緒に切磋琢磨し、学び合い克服し
ていくことです。今年一年よろしくお願いし
ます。 １年２組 大城仁

部活動では、声出しとテキパキと行動が今
よりもできるように頑張っていきたいです。

１年２組 宇江城さくら

私が部活動で頑張りたいことは、声出しと
技術面です。技術面では、スパイクやサーブ
が上手に打てるように頑張りたいです。日々
の練習から声を出して試合の時などに生かせ
るように頑張りたいです。

１年２組 宮下姫楠

部活動がスタートして頑張りたいことは、
挨拶、声出し、技術面です。挨拶や声出しは
おお声でし、女子バレーボール部が一番にな
いたいです。技術面では、試合や大会に出ら
れるように練習を誰よりも頑張り上手くなり
たいです。 １年２組 赤嶺梨寿夢

「威風堂々」について、威風は分かりませ
んが、堂々は自分の将来の道を堂々とたくま
しく進む意味と考えています。

１年２組 城間結斗

新型コロナウィルス感染渦で開催が絶望視さ
れていた夏季総体は、地区大会のみではありま
すが、開催することができました。部活動再開
２ヶ月程の調整で厳しい状況ですが、最高のパ
フォーマンスを披露して下さい。
［校長激励の言葉］
那覇地区夏季総合体育大会に参加する選手

の皆さん、大会ではチームの目標を達成する
よう頑張って下さい。新型コロナウィルス感
染対策に対峙し、我慢を続け努力してきた皆
さんは、心身共に成長したことでしょう。県
総体の中止が決定し、地区総体の開催も危ぶ
まれましたが、関係者の配慮で大会開催に漕
ぎつけました。最後の大会になる３年生は、
思い存分伸び伸びとプレーして下さい。試合
が出来る幸せを噛みしめながらプレーして下
さい。皆さんの勇姿を見ることが最大の喜び
です。私は、ワクワクして待ち遠しいです。
「自己管理」について話します。
「自己管理」は、体調面の事ではなく、競技
者として自分に係る全てのことが自分で出来
るかということです。
競技に関する事、健康に関する事、食事に関
する事、マナーに関する事など、顧問の先生
やコーチ、保護者やチームメイト任せにする
のではなく、自分ですべて出来なければなら
ないと思います。
ここで、ある競技を経験した方の言葉を紹

介します。

準備できている人だけが気付けるチャンス
があり対応できることがある。
だから 準備で本番が決まる。



第６２回那覇地区中学校夏季総体
Ⅰ 野球

８月８日(土) 奥武山多目的広場
VS 浦添中学校 １０：００開始

～新型コロナウィルスの影響で延期～

Ⅱ 男子バスケットボール
８月 22 日(土) 鏡原中学校

VS 開邦中学校 １０；００開始
VS 小禄：安岡勝者 １３；００開始

Ⅲ 女子バスケットボール
８月 22 日(土) 首里中学校

VS 寄宮中学校 １０；００開始
VS 仲西：城北勝者 １３；００開始

Ⅳ サッカー
８月 22 日(土) 奥武山陸上競技場

VS 石田中学校 １２；００開始
８月 23 日(日) 浦添中学校

VS 浦添：石嶺勝者 ０９；００開始

Ⅴ 女子バレーボール
８月 29 日(土) G リーグ 仲井真中学校
第２試合 VS 浦西中学校
第３試合 VS 興南中学校

本日で、１学期が終了しました。短い学期で
したが、色々な体験をすることができました。
２学期以降も「新しい生活様式」は継続されま
すが、達成したい目標を再確認して、夏休みを
過ごして下さい。
［校長の話］
昨年度末から続いた新型コロナウィルス感染

症に伴う休校。５月７日(木)の始業式、８日(金)
には入学式を実施しましたが、その後、暫く休
校が続きました。５月末から、分散登校が始ま
り、本格的に学校再開を行ったのは６月でした。
これまでに例のない２ヶ月という短い１学期の
まとめの日になりました。皆さんは、１学期を
振り返っていかがだったでしょうか？
楽しく、充実した時間を過ごせましたか？

私は、これだけが気掛かりでした。
現在の目標は、那覇地区総体への参加、高校受
験へ向けての準備などでしょうか。
終業式ということで、始業式・入学式に校長

が話したことを振り返ってみて下さい。
１年生には、入学式で心がけて欲しいことを

話しました。覚えているでしょうか？
○目標を持って挑戦すること
○出会いを大切にすること
○郷土を知り、誇りを持つ
２・３年生には、始業式で話しました。
２年生へは、中堅学年として、３年生を補佐

し、１年生を助けて欲しいことをお願いしまし
た。自己を鍛練し、学校生活を充実させるよう
に話しました。
３年生へは、後輩の模範となり残された中学

校生活を充実した思い出の多いものへとするた
めに積極的に取り組んで欲しいことを話しまし
た。短かった１学期は如何だったでしょうか？
また、３年生は、高校受験を意識した学習を

充実させることです。対策をしっかりやって下
さい。高い目標を掲げている人は、それなりに
努力します。この夏にやるべき課題にしっかり
取り組み、卒業後の進路を見通しながら、夢実
現に向け努力を続けてください。
いよいよ明日から夏休みに入ります。部活動

や陸上練習などもあります。自由な時間も多く
なり、生活リズムが崩れがちになりますが、自
己管理をしっかり行い、充実した夏休みにして
下さい。
昨日、生徒指導主事の手登根先生から注意が

あった、健康面や安全面には十分気をつけて生
活して下さい。
一年で最も暑い７月も終わりますが、暑さは

まだまだ続きます。熱中症予防に充分配慮し、
インフルエンザや他の感染症に気をつけて下さ
い。始業式には、全員が元気に登校してくるこ
とを願っています。
皆さんに会えることを楽しみにしています。

〈多読賞〉
新垣ひいろ 吉濱瑠華 本永稀世飛

〈読書目標達成賞〉
新垣ひいろ 吉濱瑠華 本永稀世飛

皆さんよく読書していますね。読書の効果は様々
ありますが、よく知られている効果を紹介します。
１．知識が増える ２．ボキャブラリーが増える

３．教養が磨かれる ４．視野が広がる

５．創造力が磨かれる ６．読解力が高まる

７．脳が活性化する ８．ストレスが解消される

９．メタ認知能力が高まる ※意味を調べてみてください。

〈第６６回全日本中学校通信陸上競技沖縄大会〉
共通男子１００ｍ ６位 金城颯樹

次は、 J ｒ陸上競技大会ですね。陸上の練習
に参加している皆さんの活躍を期待していま
す。ケガには細心の注意をすることです。


